

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. 1927-1944 1943

147 (29.5.1943) Badischer Staatsanzeiger

Die letzten Worte

Wiele Anekdoten erinnern an das Sterben großer Männer und an ihre letzten Worte. Einmalig sind fast nur Goethes Worte...

Eine kleine Anekdotensammlung

„Sie hinken immer schwerer,“ sagte besorgt der Arzt. „Wie, klemmt die Kugelbeine unter Schmerzen, wo ich doch die ganze Nacht durch das Hüften gerührt habe!“

Russischer Irrtum

Es war im Jahre achtzehnhundertneunzig. Da wurden auf Bestellung aus Petersburg dorthin von Berlin einige der neuen Dynamomäschinen geliefert.

Die neue Wochenschau:

„Mensch und Maschine im großen Einsatz“ Ueberflutete Volkshomfront / Frühling im Polargebiet / Stottruppler auf Urlaub

Mensch und Maschine im großen Einsatz

Die neue Wochenschau enthält einen Bildstreifen, der fotografisch besonders gelungen ist: Aufnahmen von der vorläufigen Ausbildung der deutschen Jugend, die für die Panzerwaffe gemustert wurde.

Badischer Staatsanzeiger

Table with columns for various goods and prices, including flour, oil, and other commodities.

Was bringt der Rundfunk?

11.00-11.30: Bericht des Monats Reichsrechnung. 12.35-12.45: Der Bericht zur Lage. 14.15-15.00: Welt-Schau...

Die Erzeugerpreise

Table showing producer prices for various agricultural products like wheat, rye, and barley.

Personalveränderungen

Genannt: Zum Substantial: Die Studienoffizierin Dr. Gertrud Ritt...

Heiderose

Im Alter von 3 Monaten zu sich zu holen. Karlsruhe-Daxlanden, 27. Mai 43.

Familien-Anzeigen

Als Vermählte grüßen: Otto Müller, Bruchsal-Krakau, Emilie Müller geb. Putz, Innsbruck-Krakau, 29. Mai 1943.

Walter Linder

Walter Linder, im Alter von 22 Jahren, ist nach einem Heldenleben im Osten der Wehrmacht am 23. April 1943 im Osten des Heldenlandes starb.

Rudolf Schoch

Rudolf Schoch, Soldat in einem Grenad.-Regt., am 18. April 1943 im blühenden Alter von 22 Jahren im Osten für seine Heimat und für Großdeutschland gefallen ist.

Franz Huber

Franz Huber, Inhab. d. Ostmühle, im 16. Mai im Alter von 40 Jahren im Osten des Heldenlandes gefallen ist.

Heiraten

Am Glück vorbei gehen Sie, wenn Sie sich einer 6. Lebensjahre, wünschen u. Sie nicht bald ihren Pfingstwunsch beim Schwarzwaldzirkel anmelden.